

Stiftung Flughafen Frankfurt/Main

für die Region

HESSEN



„Die Stiftung Flughafen Frankfurt/Main für die Region deckt mit ihrer Förderung eine große Bandbreite an Themen ab.

Die Ansätze der Förderprojekte sind ganz unterschiedlich, aber alle besitzen sie ein großes Potential, die ohnehin hohe Lebensqualität im Rhein-Main-Gebiet weiter zu verbessern.

Die Umweltbildung junger Menschen liegt uns sehr am Herzen, deshalb unterstützen wir die Ausstellung Umwelt, Klima & DU des Jungen Museums sehr gerne.

Wir dürfen nicht nachlassen, mit Umweltbildungsangeboten an möglichst vielen Orten möglichst viele Menschen zu erreichen.“

Jutta Nothacker, Geschäftsführerin, Stiftung Flughafen Frankfurt/Main für die Region